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ATA DA OITAVA ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO 1 

DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE UM. 2 

 3 

Aos vinte e cinco dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte um, com início às 4 

quatorze horas, de maneira remota, por meio do Google Meet, deu-se início à oitava 5 

assembleia extraordinária do Departamento de Ciência e Tecnologia. Participaram da 6 

reunião os(as) professores(as): Daniely Formiga Braga, que presidiu a assembleia, 7 

Ana Tereza de Abreu Lima, Antônio Vitor Machado, Daniel Carlos de Carvalho 8 

Crisóstomo, Eddygledson Souza Gama, Edna Lúcia da Rocha Linhares, Fabiano 9 

da Costa Dantas, Felipe Augusto Mariano Pires, Francisco Aécio de Lima Pereira, 10 

Francisco César de Medeiros Filho, Francisco Xavier Freire Rodrigues, Gilmara 11 

Elke Dutra Dias, Hudson Pacheco Pinheiro, Jennef Carlos Tavares, José Júnior 12 

Alves da Silva, Luiz Carlos Aires de Macêdo, Marcelo Batista de Queiroz, Maria 13 

do Socorro Medeiros de Sousa, Maurício Zuluaga Martinez, Myrna Suyanny 14 

Barreto, Oscar Bayardo Ramos Lovon, Ricardo Neves Bedoya, Rosilda Sousa 15 

Santos, Tony Kleverson Nogueira e Zenner Silva Pereira. Justificaram ausência 16 

os(as) professores(as): Daniel Freitas Freire Martins, Guymmann Clay da Silva, 17 

Mackson Matheus Franca Nepomuceno, Rejane Ramos Dantas, Reginaldo Gomes 18 

Nobre e Luiz Eduardo da Silva Andrade. Verificada a existência de quórum legal, a 19 

chefe do Departamento, professora Daniely Formiga Braga, iniciou a reunião saudando 20 

a todos. Em seguida, a pauta foi lida com os seguintes pontos: primeiro ponto – 21 

apreciação e deliberação da ata da 7ª Assembleia Ordinária do Departamento de Ciência 22 

e Tecnologia de 2021; segundo ponto – apreciação e deliberação do projeto de 23 

pesquisa Produção de álcool em gel utilizando a quitosana como espessante, submetido 24 

pelo professor Daniel Freitas Freire Martins; terceiro ponto – apreciação e deliberação 25 

sobre processo de afastamento parcial para cursar doutorado do docente Jennef Carlos 26 

Tavares; quarto ponto – apreciação e deliberação da distribuição dos horários dos 27 

docentes para o semestre 2021.1; e quinto ponto – apreciação e deliberação sobre perfis 28 

docentes para provimento dos códigos de vaga para o curso de Licenciatura em Física 29 

de acordo com a comissão estabelecida pela portaria UFERSA/CAMPUS CARAÚBAS 30 

Nº 031/2021. Após leitura, a pauta foi posta em votação e aprovada por unanimidade. 31 

Na sequência, as justificativas de ausência foram postas em votação, sendo aprovadas 32 
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por unanimidade. Dando início ao primeiro ponto, a presidente colocou em discussão a 33 

ata da 7ª Assembleia Ordinária do Departamento de Ciência e Tecnologia de 2021. Na 34 

sequência, a professora Ana Tereza fez uma observação na linha 51, onde se lê: 35 

números de vaga; leia-se: números de vagas. Em regime de votação com alteração na 36 

linha 51. Deliberação: aprovada por unanimidade. No segundo ponto, a professora 37 

Daniely Formiga pôs em apreciação o projeto de pesquisa Produção de álcool em gel 38 

utilizando a quitosana como espessante, submetido pelo professor Daniel Freitas Freire 39 

Martins. Em regime de votação.  Deliberação: aprovado por unanimidade. No terceiro 40 

ponto, foi apreciado o processo de afastamento parcial para cursar doutorado do 41 

professor Jennef Carlos Tavares. Logo, o professor Hudson Pacheco questionou se esse 42 

tipo de pedido não impederia que o docente concorresse ao afastamento total. Diante 43 

disso, o professor Jennef  Carlos argumentou que enviou e-mail para o setor responsável 44 

e aguardava resposta. Sendo assim, prefere dar continuidade ao processo em questão. A 45 

professora Ana Tereza aconselhou ao docente solicitante que enviasse e-mail a 46 

PROPPG para saber se tem direito ao afastamento total, a fim de não perder essa 47 

oportunidade. Após discussões, a professora Daniely Formiga se prontificou em tirar 48 

essa dúvida com o pró-reitor da PROPPG para que o professor possa interromper o 49 

processo, se assim for necessário, e posteriormente concorrer ao afastamento total. Em 50 

seguida, o processo foi posto em votação. Deliberação: aprovado por unanimidade. No 51 

quarto ponto, a presidente passou a palavra para o professor Hudson Pacheco. Em 52 

seguida, o referido professor apresentou a distribuição dos horários dos docentes para o 53 

semestre 2021.1; e esclareceu que enviou para os todos os docentes analisarem e verem 54 

se ainda seria necessária alguma alteração. Dessa forma, fez adequações conforme 55 

solicitações de professores que precisariam se afastar para pós-graduação, como 56 

também, outras demandas de pesquisas. Ressaltou que os horários foram elaborados 57 

seguindo as aulas presenciais e de acordo com orientações da PROGRAD. Em regime 58 

de votação. Deliberação: aprovado por unanimidade. No quinto ponto, O professor 59 

Hudson Pacheco, como presidente da comissão estabelecida pela portaria 60 

UFERSA/CAMPUS CARAÚBAS Nº 031/2021, apresentou o relatório (ver anexo) 61 

elaborado por todos os membros da Comissão de Estudo e Criação dos Perfis do Curso 62 

de Licenciatura em Física do Centro Multidisciplinar de Caraúbas sobre os perfis 63 

docentes para provimento dos códigos de vagas. Dessa forma, o presidente descreveu os 64 
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perfis adequados para o preenchimento dos códigos de vagas (ver anexo);  e frisou que 65 

o relatório servirá para fundamentar o parecer deste departamento e, posteriormente, o 66 

parecer do Centro Multidisciplinar de Caraúbas. Após fala, a professora Daniely 67 

Formiga parabenizou a todos pelo empenho; e a professora Edna Lúcia também 68 

parabenizou a comissão e o campus, reforçando que o curso será de grande valia para o 69 

município e que todos estão de parabéns pelo trabalho desempenhado. Em regime de 70 

votação do parecer da comissão sobre os perfis. Deliberação: aprovado por vinte votos 71 

a favor e duas abstenções.  Nada mais havendo a discutir ou constar, a presidente deu 72 

por encerrada a assembleia. Assim, eu, Ana Paula Oliveira Vale de Andrade, Secretária 73 

Executiva, lavrei a presente ata que será assinada por mim, pela chefe do departamento 74 

que presidiu esta reunião e pelos demais presentes.  75 
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     _________________________                               _______________________ 78 

          Daniely Formiga Braga                                      Ana Paula O. V. de Andrade 79 

               Chefe do DCT                                                      Secretária Executiva 80 

            Campus Caraúbas                                                    Campus Caraúbas 81 
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